

Einheitliche Gestaltung und Begrünung von Müllsammelinseln

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte von der SPÖ Mariahilf und sowie von NEOS – Das Neue Österreich und Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 26.09.2024 gemäß § 24 GO-BV folgenden

Antrag

Die Bezirksvertretung Mariahilf möge beschließen, die zuständigen Stellen der Stadt Wien (MA 48) zu ersuchen eine einheitliche Gestaltung bzw. Umhausung der Müllsammelstellen im 6. Bezirk und deren mögliche Begrünung zu prüfen.

Begründung

Der oftmals sehr wenig ansprechende und ungeordnet erscheinende Anblick der Müllsammelinseln ist in anderen Gemeinden durch eine einheitlich gestaltete Umhausung der Müllbehälter gelöst worden. Eine ästhetischere Erscheinung der Sammelinseln erhöht auch die Chance für eine verantwortungsbewusstere Handhabung der Benutzer*innen. Mit einer z.B. am Otto-Wagner-Stil orientierten Gestaltung kann das städtische Erscheinungsbild verbessert werden und an die in Mariahilf historisch bedeutsame Jugendstil Bebauung anknüpfen. Es soll weiters das Potenzial einer etwaigen Bepflanzung der Müllinsel-Umhausungen überprüft werden, um auch hier den Ansprüchen einer klimafitten Umgebung zu genügen.